

Santiago Posteguillo

Es escritor y profesor titular de literatura inglesa, norteamericana y postcolonial en la Universidad Jaume I de Castellón, donde dirige también la Universidad de Verano de dicha institución.

Ha impartido conferencias sobre novela histórica en diversas universidades europeas y americanas además de haber sido profesor invitado del Sidney Sussex College de la Universidad de Cambridge. Como novelista ha publicado una trilogía sobre Escipión el Africano, otra sobre el emperador Trajano y una biografía sobre la emperatriz Julia Domna.

Ha publicado también tres libros de relatos sobre la historia de la literatura novelada empezando por el volumen La noche en que Frankenstein leyó el Quijote.

Su actividad como escritor ha recibido numerosos reconocimientos como el Premio de las Letras Valencianas en 2010, el Premio Internacional de Novela Histórica de Barcelona en 2014, Escritor del Año por la Generalidad Valenciana en 2015 o el Premio Planeta en 2018. En 2020 ha publicado su última novela, Y Julia retó a los dioses, donde concluye su saga sobre Julia.

En la actualidad trabaja sobre una nueva novela histórica y prepara los guiones de la serie de televisión El corazón del imperio, sobre la mujer en la Antigua Roma, que será estrenada en 2021 en Movistar.